

COMUNICADO DE PRENSA

**Horsham, Pennsylvania
22 de junio del 2009**

CANTOR FITZGERALD ADQUIERE LICENCIA PARA USAR EL SISTEMA SPECTRUM DE FINANCIAL SOFTWARE SYSTEMS

Cantor Fitzgerald ("Cantor") ha adquirido la licencia para usar el Sistema Spectrum de Financial Software Systems a fin de gestionar todas sus actividades de conversión y de márgenes cambiarios, en sus salas de transacciones en Londres, Hong Kong, Toronto y Tel Aviv. Cantor usará la funcionalidad de front-office, middle-office y back-office de Spectrum para procesar todos los aspectos de sus transacciones de FX spot, forwards, swaps y forwards no entregables, desde la captura de transacciones en la front-office, hasta producir confirmaciones, pagos y asientos de contabilidad en el Libro Mayor en la back office de Spectrum. Cantor también usará el poderoso motor de créditos y garantías de Spectrum para monitorear y controlar las exposiciones y los riesgos de las contrapartes.

Después de su fundación en 1945, Cantor se convirtió con rapidez en un "voice broker" de clase mundial para intermediarios de renta fija. Desde su fundación, Cantor ha innovado continuamente y es ahora una firma de servicios financieros globales y diversificados de primera clase. Además de ser una de las principales firmas que realizan transacciones en títulos del Gobierno de los Estados Unidos, Cantor es líder reconocida en transacciones electrónicas, investigaciones de capital, corretaje ambiental y banca de inversiones. Cantor actualmente presta servicios a más de cinco mil clientes institucionales alrededor del mundo, con más de 1400 empleados en 36 oficinas en el mundo. Cantor espera tener más de 100 usuarios de Spectrum en sus 4 centros de transacciones.

Michael Snoek, Director de Desarrollo de Nuevos Negocios para Europa, el Medio Oriente y África, comentó, "Financial Software Systems está sumamente complacida de agregar a Cantor Fitzgerald a la creciente lista de proveedores de servicios financieros y bancos de alto perfil que han seleccionado Spectrum. Cantor Fitzgerald ha seleccionado el sistema de gestión de conversión "premier" y el sistema de transacciones de márgenes cambiarios. Cantor Fitzgerald usa una estrategia muy sofisticada en las transacciones cambiarias garantizadas, y es sumamente innovadora en el uso de transacciones garantizadas a fin de hacerle frente a los aspectos crediticios que presentan los retos que surgen en los turbulentos mercados de la actualidad. El monitoreo de créditos y garantías de Spectrum, utilizando un poderoso motor en tiempo real, se complementa bien con la estrategia de Cantor Fitzgerald de automatizar e integrar sus funciones de procesamiento de transacciones, gestión de créditos y gestión de clientes."

Spectrum ofrece un Procesamiento Directo sin interrupciones para una amplia variedad de instrumentos financieros en una sola base de datos con un solo registro de transacciones. Las transacciones pueden ser directamente introducidas al Sistema Spectrum por medio de pantallas de ingreso de transacciones sumamente eficientes y personalizadas, o pueden ser capturadas electrónicamente desde una amplia gama de plataformas electrónicas de transacción. Con la transacción, las posiciones de ejecución son actualizadas instantáneamente en Spectrum para suministrarles datos en tiempo real a gestores de riesgos y a intermediarios. Spectrum ofrece una funcionalidad completa de back-office, incluyendo confirmaciones SWIFT y pagos SWIFT y CLS, así como una funcionalidad completa de gestión de clientes, incluyendo la gestión de las garantías y saldos de efectivo de los clientes.

Además del Sistema Spectrum básico, Cantor también ha adquirido la licencia para el Portal de Generación de Reportes en Internet de Financial Software Systems. Cantor usará el Portal de Generación de Reportes de Spectrum para reportar casi en tiempo real transacciones de conversión, posiciones de conversión, pérdidas y ganancias, y cálculos de utilización de márgenes para clientes, sea que se haya introducido la transacción a Spectrum por medio de las pantallas de captura de transacciones o que haya sido introducida usando plataformas electrónicas de transacción conectadas a Spectrum.

Financial Software Systems tiene sus oficinas centrales en Horsham, Pennsylvania, y produce software de Tesorería y Mercados de Capitales para bancos, corredores e intermediarios, administradores de fondos y corporaciones. Financial Software Systems da soporte a muchas de las principales instituciones financieras alrededor del mundo. Si desea información adicional, le rogamos hacer contacto con Michael Snoek en Londres al (44) 207 709 7766, James McKeon para Norteamérica al (1) 215 784 1100, Leigh Ann Wolfe para Sudamérica al (1) 305-789-6689 o Michael

Wee para Asia al (65) 6438 3733. También puede hacer contacto con Financial Software Systems en Internet, visitando la página de la firma en www.finsoftware.com.